

ABSTRAK

Egi Herdiansyah. 2023. Kinerja Tim Pemeriksa Alat Proteksi Pemadam Kebakaran di Kecamatan Pangandaran Kabupaten Pangandaran

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh belum optimalnya kinerja tim pemeriksa Alat Proteksi Pemadam Kebakaran di Kecamatan Pangandaran Kabupaten Pangandaran, hal ini terlihat dari kurangnya pemahaman terhadap tupoksi kerja dalam melaksanakan pemeriksaan terhadap alat proteksi pemadam kebakaran sehingga kesulitan dalam melaksanakan peran dan fungsinya, masih adanya sebagian anggota tim pemeriksa alat proteksi pemadam kebakaran yang kurang memiliki tanggung jawab dalam melaksanakan pemeriksaan terhadap alat proteksi pemadam kebakaran, masih terjadinya kesalahan-kesalahan dalam melakukan evaluasi pemeriksanaan terhadap alat proteksi pemadam kebakaran, hal ini dikarenakan kurangnya kemampuan teknis. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif. Informan sebanyak 12 orang. Teknik pengumpulan data adalah studi kepustakaan, studi lapangan (observasi dan wawancara) dan dokumentasi. Penulis menggunakan teknik analisis data kualitatif melalui pengolahan data hasil wawancara dan observasi untuk ditarik kesimpulan sehingga dapat menjawab permasalahan dalam penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa Kinerja tim pemeriksa alat proteksi pemadam kebakaran di Kecamatan Pangandaran Kabupaten Pangandaran sudah berjalan akan tetapi belum dilaksanakan secara optimal, hal ini terlihat dari 5 dimensi yang dijadikan alat ukur penelitian terdapat 3 indikator yang sudah berjalan optimal dan 7 indikator yang belum optimal, hal ini dikarenakan kurangnya pemahaman petugas dalam melaksanakan pemeliharaan alat proteksi pemadam kebakaran, kurangnya tanggungjawab petugas dalam melakukan pemeliharaan alat proteksi pemadam kebakaran serta kurangnya kerjasama yang terjalin diantara karyawan dengan pimpinan dalam melaksanakan pemeliharaan alat proteksi pemadam kebakaran. Oleh karena itu sudah dilakukan berbagai upaya yaitu memberikan arahan agar selalu fokus dan konsentrasi dalam melakukan pemeriksaan alat proteksi pemadam kebakaran, memberikan workshop dan pelatihan terhadap anggota tim pemeriksa alat proteksi pemadam kebakaran, memberikan arahan dan pembinaan terhadap anggota tim agar dapat meningkatkan kesadaran dan tanggung jawab moral dalam melaksanakan pekerjaannya, membangun komunikasi yang baik dengan anggota tim pemeriksa alat proteksi pemadam kebakaran.

Kata Kunci: Kinerja, Tim Pemeriksa Alat Proteksi Pemadam Kebakaran.